

Les ministres des Affaires étrangères de Cuba et du Ghana s'entretiennent à La Havane



La Havane, 16 janvier (RHC).- Les ministres des Affaires étrangères de Cuba, Bruno Rodríguez, et du Ghana, Hanna Serwaah Tetteh, se sont prononcés à La Havane pour la poursuite du renforcement des relations historiques d'amitié et de collaboration entre nos deux pays.

Ils sont tombés d'accord sur la nécessité de l'unité pour relever les défis communs. Ils ont exprimé l'intérêt pour le resserrement des liens établis en 1960.

Hanna Serwaah Tetteh a rappelé les efforts du gouvernement de son pays et la clameur de la communauté internationale pour que les États-Unis lèvent le blocus économique, commercial et financier qu'ils font subir à Cuba depuis plus de 50 ans.

Bruno Rodríguez a remercié le Ghana de son appui à la lutte du peuple cubain pour sa souveraineté économique, affectée par le blocus draconien.

Par ailleurs, le Général de Division , Charles Richard Mondjo, ministre de la présidence du Congo, chargé de la Défense Nationale, effectue une visite

officielle à Cuba, à l'occasion du 50e anniversaire du rétablissement des relations diplomatiques entre nos deux pays.

Hier, il a déposé une gerbe de fleurs devant le monument du Cacahual où reposent les restes du Général Antonio Maceo, l'un des plus grands chefs militaires de nos guerres d'indépendance contre le joug colonial espagnol du 19e siècle et de son aide-de-camps Panchito Gómez Toro.

Il était accompagné du Général de Corps d'Armée, Álvaro López Miera, membre du Bureau Politique du Comité Central du Parti Communiste de Cuba et premier vice-ministre des Forces Armées Révolutionnaires de Cuba ainsi que d'autres hauts-gradés.

Durant sa visite, Charles Richard Mondjo s'est vu expliquer l'importance de cet endroit car c'est là que l'on a annoncé la fin de la mission en Angola et de l'Opération Carlota. C'est là, en plus, où l'on rend hommage chaque année aux Cubains qui sont morts en mission internationaliste.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/43760-les-ministres-des-affaires-etrangeres-de-cuba-et-du-ghana-sentretiennent-a-la-havane>



Radio Habana Cuba